

## A 70 AÑOS DE VALIOSA DONACIÓN



UNIVERSIDAD DE CHILE

**La colección** se podrá apreciar en la Sala Neruda del Archivo Central Andrés Bello.

# U. de Chile exhibe uno de sus tesoros: la Colección Neruda

Setenta años se cumplieron desde que Pablo Neruda le donara a la Universidad de Chile el grueso de una colección que fue aumentando con el tiempo por iniciativa del mismo poeta y del curador del repertorio, Jorge Sanhueza: a la fecha, son 5.107 libros, 8.400 caracolas, 155 discos y 263 revistas. Para conmemorar el hito, la casa de estudios organizó visitas guiadas para este martes 25 y jueves 27 de junio, con dos sesiones por jornada (a las 12:00 y 15:00 horas, previa inscripción). "Neruda estaba muy consciente de donar estos importantes recursos del patrimonio material e inmaterial a la universidad como un centro de pensamiento, cultura y educación, atento a la responsabilidad universitaria hacia el país, no solo de la capital, sino que en su conjunto de regiones y geografías culturales", valora Kemy Oyarzún, presidenta de la Fundación Pablo Neruda y académica de la Facultad de Filosofía y Humanidades.